

## **L'intégration par l'éducation : bénévoles recherchés en soutien à la francisation**

Ce que les 500 réfugiés syriens, irakiens, palestiniens, yéménites et afghans accueillis à Gatineau depuis 2015 ont le plus besoin est d'acquérir et de maintenir une connaissance fonctionnelle du français afin d'être autonomes et actifs dans la société. Vous pouvez les aider! Le Comité de soutien auprès des réfugiés syriens (CSRS), une initiative citoyenne qui existe depuis 2016 avec pour objectif principal de promouvoir l'intégration par l'éducation auprès de réfugiés provenant de pays en guerre, est à la recherche de bénévoles pour agir comme tuteurs et tutrices. Le tutorat se fait de un à un.

Vous devez être disponible pour donner si possible deux leçons par semaine, soit à domicile si les conditions le permettent, soit à la bibliothèque municipale la plus proche du lieu de résidence de l'apprenant. **Le port du masque et le respect de la distanciation physique sont de rigueur.** Aucune expérience requise. Il est demandé d'avoir une solide connaissance du français oral et écrit, de la bonne humeur, de l'empathie, le sens de l'entraide ainsi que le goût de vivre une expérience interculturelle à la fois stimulante, gratifiante et enrichissante tout en restant à Gatineau.

Faites partie des bénévoles dévoués du CSRS qui font une différence dans la vie de nouveaux arrivants!

Nous sommes aussi à la recherche d'ordinateurs portables pour un don à des familles de personnes réfugiées qui doivent faire le tutorat à distance.

Pour inscription/information : Jacques Laberge : [jacques.laberge1954@gmail.com](mailto:jacques.laberge1954@gmail.com) Tél : (613) 606-5413